

Maurice Tournoud,

administrateur d'Actis et militant CSF depuis 30 ans

Il a monté une section sur le secteur 4 Bajatière. Il a été présenté aux élections par la CSF pour être administrateur, où il a fait quatre mandats, et a participé au CA d'Actis (26 personnes), au CCL (conseil de concertation locative), à la CGS (commission de gestion sociale). Pour le prochain mandat à venir, il ne se représentera pas comme administrateur. La nouvelle liste sera présentée pour les prochaines élections, par l'union départementale de la CSF. Maurice Tournoud restera président de la section secteur 4 Bajatière à grenoble où il a défendu tous les locataires de son quartier. Il constate avec son bureau et son conseil d'administration, qu'il peut aujourd'hui apporter plus de soutien dans le quartier auprès des bailleurs et des locataires. Maurice Tournoud aura durant ses années de carrière au sein de la CSF, apporté par son engagement sérieux, des actions qui ont contribuées aux mieux vivre des locataires dans le quartier, avec les habitants et les associations de locataires.